

# Regierungserklärung des Moorhuhnkönich Hans-Werner

## für das Königsjahr 2014\_2015

Liebe Kolping-Volleyball-Freunde!

Mit viel Glück, aber doch wohl mit einem gezielten Schuss mit der Armbrust habe ich am 9. September 2014 um 23.05 Uhr gegen fünf Widersacher den Rumpf unseres Moorhuhns von der Stange geholt und in das satte Rasengrün meines Vorgängers Andreas gesetzt.



Es ist mir eine große Ehre und Freude 358 Tage Euer **15.** Könich sein zu dürfen. Zu meiner Unterstützung habe ich Reinhard zum Adjutanten ernannt. Für das Regierungsjahr laden Reinhard und ich, Euer Könich, zu folgenden Veranstaltungen ein:

**10. April 2015 Grillabend für Mannsbilder mit ihren Frauensleuten auf dem Gehöft des Könich**

**17. / 18. Juli 2015 Sommerradtour der Mannsbilder**

**01. September 2015 Könichsschießen, aber leider auch damit das Ende des Regierungsjahres**

Wir wünschen uns allen ein schönes Könichsjahr und grüßen mit einem freundlichen „Treu Kolping“



Euer Könich Hans-Werner mit Adjutant Reinhard